

**ANALISIS PERENCANAAN BISNIS
PENGEMBANGAN PRODUK *SUSHI* PADA BALISTA**

TUGAS AKHIR

Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh

Sidang Sarjana Strata 1 (S-1)

Oleh

ADITYA LORENZA

1452335



**PROGRAM STUDI MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2017**

**ANALYSIS OF BUSINESS PLANNING
DEVELOPMENT OF SUSHI PRODUCT ON BALISTA**

THESIS

**In Partial Fulfillment of The Requirements for The Degree of
Bachelor of Science in Management**

By

ADITYA LORENZA

1452335



**MANAGEMENT DEPARTMENT
FACULTY OF ECONOMICS
MARANATHA CHRISTIAN UNIVERSITY
BANDUNG
2017**

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa karena hanya atas izin-Nya penulis dapat menyelesaikan karya tulis berupa tugas akhir ini yang diberi judul : “Analisis Perencanaan Bisnis Pengembangan Produk *Sushi* di Balista”

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa karya tulis ini masih jauh dari sempurna. Untuk itu penulis dengan segenap kerendahan hati memohon maaf atas kekurangan yang masih terdapat dalam karya tulis ini, harapan penulis dengan karya tulis ini visi dari Balista dapat tercapai yaitu menjadikan Balista *cafe* sebagai *cafe* yang selalu memiliki produk *sushi* terbaik di Kota Bandung, dan secara terbuka menerima segala kritik dan saran demi perbaikan karya tulis ini.

Keberhasilan penyelesaian penelitian sampai dengan tersusunnya Karya Tulis Ilmiah ini merupakan kontribusi banyak pihak yang berada di sekitar Penulis, maka disampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Ibu Dra. Asni Harianti, M.Si selaku Dosen Pembimbing yang telah banyak meluangkan waktu dan pikirannya untuk memberikan arahan, masukan, ilmu yang bermanfaat, doa, dan dukungan sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini. Terimakasih atas waktu yang telah ibu luangkan untuk diskusinya.
2. Ibu Martalena, S.E. M.M. selaku dosen Manajemen Keuangan yang sudah membantu penulis dalam menyelesaikan bab 6 tugas akhir Aspek Keuangan. Terimakasih atas waktu yang telah ibu luangkan untuk diskusinya.
3. Kedua orang tua tercinta, Ir.Nurwizal Filli Angga. dan Reni Mulyani S.F yang senantiasa memberikan semangat dan juga doa dalam penyusunan Tugas Akhir ini.
4. Adik – adik tersayang yang memberikan dukungan dan motivasi dalam penyusunan Tugas Akhir ini.

5. Axel Dwi J, Rendy Reysa Pratama, Vaiz Difentiaz, dan sahabat-sahabat SMA lain yang telah yang memberikan waktu, bantuan, saran, koreksi, dan nasihat dalam penyusunan Tugas Akhir ini.
6. Dana Wira Putra, Gilang Belia, Muhammad Billy, Putri Hermawan, Yasmin Indriani, Tamara Putri, Deyna Purnamasari, Muhammad Andri G, dan sahabat-sahabat satu universitas lain yang telah yang memberikan waktu, bantuan, saran, koreksi, dan nasihat dalam penyusunan Tugas Akhir ini.
7. Teman-teman mahasiswa bimbingan Ibu Dra. Asni Harianti, M.Si selaku teman seperjuangan yang telah memberi saran dalam penyusunan Tugas Akhir ini.
8. Semua pihak yang telah membantu dan terus memberikan dukungan yang tidak dapat disebutkan satu persatu oleh Penulis.

Akhir kata dengan segala kerendahan hati, Penulis memohon maaf atas kekurangan dalam penulisan dan berharap semoga Karya Tulis Ilmiah ini dapat bermanfaat dan berguna bagi semua pihak yang membaca, serta mengharapkan adanya masukan dan saran dari semua pihak agar Karya Tulis Ilmiah ini dapat menjadi lebih baik.

Bandung, Desember 2017

Penulis